

URBANESIA

Kodim 1001/HSU-BLG Gelar Doa Bersama Dalam Rangka HUT Ke-65 Kodam VI/MLW

Maskuri - HSU.URBANESIA.ID

Jul 17, 2023 - 12:07



Kodim 1001/HSU-BLG Gelar Doa Bersama Dalam Rangka HUT Ke-65 Kodam VI/MLW

Amuntai- Dalam rangka menyambut HUT Ke-65 Kodam VI /Mulawarman Tahun 2023 "Bersinergi Untuk Negeri", Kodim 1001/HSU-Balangan gelar Do'a bersama yang dipimpin oleh Ustad Ahmad Makki bertempat di Aula Makodim Jl. Basuki Rahmat No 12, Kel. Murung Sari, Kec. Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara. Senin (17/07/2023)



Sebelum melantunkan surat Yasin Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja. S.Sos, M.I.Pol. mengatakan, "Do'a Bersama ini merupakan wujud rasa syukur kepada Allah SWT atas limpahan rahmat, nikmat dan kesehatan kepada kita semua,"

Dandim mengungkapkan kegiatan doa bersama ini dalam rangka memperingati hut Kodam 6 Mulawarman ke 65, berbagai macam kegiatan telah kami lakukan dalam menyambut HUT Kodam 6 Mulawarman diantaranya Pekan Olahraga, yang meliputi beberapa cabang olahraga yaitu bola basket, tenis meja, tenis lapangan badminton dan bola voli, Kodim 1001 hsu juga menggelar bakti sosial diantaranya donor darah panjang sana ziarah rombongan di taman makam Pahlawan, dan puncak dari kegiatan tersebut adalah doa bersama yang diikuti oleh anggota Kodim 1001 hsu dan juga Persit KCK Kodim 1001 HSU-Balangan yang kita gelar hari ini di aula Makodim," ucapnya

"Kami berharap semoga hut Kodam 6 Mulawarman ke-65 ini dapat menumbuhkan kesadaran untuk meningkatkan kualitas peran TNI sebagai unsur keamanan dan pertahanan negara, yang implementasinya ditunjukkan dengan ketaatan dan kebaikan bagi kepentingan masyarakat, bangsa dan negara," harapannya

Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT dan memohon keselamatan dan kesuksesan pada setiap penugasan kedepan agar TNI selalu bersatu berjuang dan berhasil pada setiap pelaksanaan tugas.

Kegiatan ini di hadiri oleh Dandim 1001/HSU-Balangan, Ketua Persit KCK Kodim 1001/HSU-Balangan, Ustad Ahmad Makki, Perwira Staf Kodim, Anggota Kodim serta Anggota Pengurus Persit. (Pendim 1001)